

En bodega, 160 mil toneladas de maíz (El Financiero 19/06/12)

En bodega, 160 mil toneladas de maíz (El Financiero 19/06/12) Gabriela Chávez / Finsat Martes, 19 de junio de 2012 GUADALAJARA, Jal., 18 de junio.- Gran parte de los inventarios de maíz de la cosecha 2011 se quedó en las bodegas debido a la importación de granos de Sudáfrica y Estados Unidos, lamentaron productores de Jalisco. El diputado y presidente de la Comisión de Ganadería del Congreso del estado, Gabriel Ponce Miranda, indicó que los productores dejaron de comercializar alrededor de 160 mil toneladas del alimento, ante la importación de maíz transgénico, que además es de "mala calidad". En conferencia de prensa, los agroproductores señalaron que si en 15 días no tienen respuesta de las autoridades para destrabar los apoyos económicos, depositarán el grano a las puertas del Palacio de Gobierno, el Congreso y en Casa Jalisco. Son alrededor de 60 mil los productores de maíz afectados, tanto por la importación de granos transgénicos como por el retraso en la entrega de apoyos para la comercialización y las secuelas de la sequía, dijeron. Ponce Miranda describió un "panorama difícil en 2012" debido a que cerca de 20 por ciento de la cosecha de 2011 aún no ha sido comercializada, situación que calificó de "inédita", pues el campo jalisciense no había llegado a experimentar tal retraso.